



**MERCREDI 10 AVRIL 2013**

**INAUGURATION**  
**URIOPSS AUVERGNE LIMOUSIN**



Lorsque AURA et la FEHAP, par l'intermédiaire de Mr BAYLE, nous ont proposé de les rejoindre dans leurs futurs locaux, ce fut le cri du cœur : oui, de suite !

Le concept d'une maison du PRIVÉ NON LUCRATIF épouse totalement nos valeurs et nos projets.

Je remercie notre précédente directrice, Corine CHERVIN, d'avoir eu cette initiative, qui fut, je le répète, immédiatement acceptée et portée.

L'URIOPSS Auvergne Limousin a toute sa place dans cet ensemble dédié à l'économie sociale et solidaire.

Notre organisme fédère des organismes privés non lucratif (Associations, Fondations, Mutuelles) acteurs du monde sanitaire, médico-social et social. Cela concerne les champs de la Santé, de la Gérontologie, du Handicap, de l'Enfance, de la Famille, de la Pauvreté, de l'Exclusion.

En région Auvergne Limousin, cela représente 190 adhérents et près de 9000 salariés au service de quelques 15000 usagers.

Nous sommes en réseau National sous l'égide d'une Union Nationale favorisant ainsi un rôle politique reconnu aussi bien auprès des Ministères, que des Agences Régionales de Santé et des collectivités locales.

Nous apportons des services d'expertise, d'accompagnement, de formation à nos adhérents.

Il est bien évident que ce nouvel outil qu'est la Maison du Privé non lucratif doit encore renforcer notre efficacité et également favoriser les synergies positives avec nos partenaires associatifs et institutionnels. Tout cela pour le bien de nos adhérents et à travers eux le bien que l'on doit aux populations, aux usagers, à nos concitoyens qui ont besoin de solidarité.

Ce soir, ce n'est vraiment pas une inauguration banale.

L'URIOPSS Auvergne Limousin est fière d'être dans l'équipage de ce navire, qui, j'espère contribuera, à la dimension auvergnate, à une société meilleure.



**Françoise Béziat**  
Présidente